



DIPUTADO GUTIÉRREZ LUNA RECIBE AL PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE MARRUECOS



El Diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ofreció un mensaje de bienvenida al presidente de la Cámara de Representantes del Reino de Marruecos, Rachid Talbi El Alami, durante una sesión solemne en San Lázaro.

Gutiérrez Luna destacó las relaciones diplomáticas entre México y Marruecos, iniciadas en 1962 y formalizadas con la apertura de embajadas en 1990. Subrayó la colaboración en temas como el cambio climático y la migración, reconociendo que ambos países comparten desafíos similares como puntos de origen, tránsito, destino y retorno de migrantes. Mencionó el apoyo conjunto al Pacto Mundial para una Migración Segura, Ordenada y Regular.

El Diputado resaltó los mecanismos de diálogo político existentes, incluyendo la Comisión Binacional y el Mecanismo de Consultas, así como la cooperación en áreas como seguridad, energía, economía, tecnología, agricultura, agua y turismo. También enfatizó la activa diplomacia parlamentaria de la Cámara de Diputados con diversos parlamentos a través de foros internacionales, reuniones bilaterales y grupos de amistad.

Gutiérrez Luna reafirmó el respeto de México a la soberanía de otras naciones, en línea con la doctrina Estrada, y garantizó una audiencia respetuosa y plural a las delegaciones extranjeras, reconociendo la importancia del diálogo y la diversidad de opiniones en un marco democrático. Finalmente, agradeció la presencia de El Alami y del embajador Abdelfattah Lebbar.

<https://entidades.net/archivos/34852>